

Von Mensch zu Mensch:

Unterstützung für Jung und Alt bei kleineren Angelegenheiten im täglichen Leben. Hilfe, die schnell und unkonventionell ist. Anruf genügt!

Montag bis Donnerstag: 9:00 bis 18:00 Uhr und Freitag: 9:00 bis 12:00 Uhr unter Telefon: 05971/ 96 17 426.

Caritas-Emstor-Werkstätten laden ein

Zu einem Tag der offenen Tür unter dem Thema 'Werkstatt in Aktion' laden die Caritas-Emstor-Werkstätten an diesem Sonntag, 04.09.11, alle Interessierten herzlich ein. In der Zeit von 11.00 h bis 17.00 h können die verschiedenen Arbeitsbereiche von Menschen mit Behinderungen besucht und kennen gelernt werden. Die Emstor-Werkstätten feiern mit diesem Tag ihr 25 jähriges Bestehen. Der Caritas-Ausschuss Hl. Kreuz, der sich in diesem Jahr besonders auch dem Jahresthema des Caritasverbandes ('Menschen mit Behinderungen') verbunden fühlt, weist auf diesen Tag der offenen Tür besonders hin und lädt alle Christen aus Hl. Kreuz herzlich ein: Durch Ihr reges Interesse zeigen Sie, dass Menschen mit Behinderungen in unserer Gesellschaft und Kirche wertvoll sind!

Gottesdienstordnung am Montag

Am Montag, 05.09. feiern die Frauen von St. Antonius ihre Gemeinschaftsmesse um 09.00 Uhr im Lambertihaus. In der Ludgeruskirche ist zur gleichen Zeit (09.00 Uhr) eine Kommunionfeier mit Past.-Ref. Thorsten Wellenkötter.

Missionsausschuss St. Antonius – Bericht von Magdalene Wolters

Liebe Gemeinde, mit vielen neuen Eindrücken und Erfahrungen bin ich aus Südafrika wohlbehalten zurückgekehrt. Es war eine gute Zeit mit vielen Begegnungen. Die Missionsdominikanerinnen von Oakford übermitteln herzliche Grüße an alle Gemeindemitglieder und bedanken sich für die großzügige Spende.

Auch die Sachspenden von älteren Gemeindemitgliedern sind von den Menschen dankbar angenommen worden. Die wunderschön gestrickten Socken und gehäkelten Decken sind jetzt im südafrikanischen Winter besonders willkommen. Ich habe Temperaturen von minus 0 in der Nacht und 32 Grad am Tag erlebt.

Die genähten bunten Stofftaschen wurden von den Frauen und Kindern mit großer Freude entgegengenommen.

Geldspenden für unsere Aidsprojekte in Ekukhanyeni und Hlabisa sind eine große Hilfe zum Kauf von Medikamenten, Nahrung und Pflegemitteln.

Es wird auch dringend Nachtwäsche benötigt. Die Kranken kommen nur mit dem, was sie am Körper tragen. Daher werden dringend Schlafanzüge und dünne Trainingsanzüge gebraucht.

Der Missionsausschuss möchte diesen Mangel beheben und bittet um Unterstützung.

Die große Freude und Dankbarkeit der Menschen, die mir begegnet sind, hat mich tief berührt.

Es ist Ansporn weiterzumachen und sich für die Menschen einzusetzen.

Vinzenzkonferenz

Die Vinzenz-Konferenzmitglieder und weitere Interessierte sind herzlich zur nächsten Vinzenz-Konferenz am Montag, den 05. September um 9.30 Uhr im Ludgerus-Forum eingeladen. Wegen des bevorstehenden Jubiläums gibt es einiges zu besprechen. Vorher besteht die Möglichkeit an der Kommunionfeier um 9.00 Uhr in der Ludgeruskirche teil zu nehmen.